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Eingang bei L/OB:
Datum: 08.05.2020 Uhrzeit: 14:40
Eingang bei: 10-2.1
Datum: 11.05.2020 Uhrzeit: 12:00

Anfrage

Stadträtinnen/ Stadträte - Fraktion
 
AfD-Gemeinderatsfraktion

Betreff

Luftschadstoffwerte im Corona-Lockdown

Im Zuge der Diskussion über den Sinn von Fahrverboten gibt es derzeit Berichte, wonach 
die gemessenen Schadstoffwerte Stickoxid und Feinstaub seit dem Corona-Lockdown trotz 
lokal starker Verringerung des Verkehrsaufkommens nicht gesunken sind. Die AfD 
Gemeinderatsfraktion möchte daher wissen: Wie war die gemessene 
Schadstoffbelastung und das gemessene Verkehrsaufkommen  in den Tagen vor und 
während des Lockdowns in Stuttgart? 

1. Dazu sollen bitte geeignete Maßzahlen zur Verfügung gestellt werden, die die 
Emissionswerte zu Stickoxid und Feinstaub tageweise im Zeitverlauf darstellbar machen, 
sowohl auf die einzelnen Messstellen bezogen als auch als tägliche Gesamtmaßzahl 
(Durchschnittswert über alle Messstellen pro Tag).

2. In gleicher Weise sollen das tägliche Verkehrsaufkommen (Kraftfahrzeuge) an den 
Messstellen und als Gesamtmaßzahl (Verkehrsaufkommen Kfz gesamt) im oben genannten 
Zeitraum für Stuttgart berichtet werden.
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